

PHILIPS

AVENT



Set de regalos para
bebés

Natural Response

2 biberones

chupete ultra air



SCD837

Apoya el ritmo de alimentación de cada bebé

Una tetina que funciona como un pecho

El set de regalo ideal para alimentar y reconfortar a su bebé con un toque de color. Con la tetina Natural Response, los bebés pueden alimentarse a su propio ritmo como en el pecho, lo que facilita la combinación de la lactancia materna y el biberón. Encontrar la tetina correcta es importante. Consulte más detalles a continuación.

Fácil combinación de pecho y biberón

- Sujeción natural con tetina en forma de pecho
- La tetina libera leche cuando el bebé traga de forma activa

Otros beneficios

- Elija el flujo de tetina adecuado para su bebé
- El diseño de la tetina antigoteo evita derrames y la pérdida de leche
- Compatible con toda la línea Philips Avent
- Fácil de sostener incluso para las manos pequeñas
- Las tetinas y los biberones de respuesta natural son libres de BPA*
- Chupete ultra air para la piel sensible de su bebé
- Tenga paciencia mientras el bebé se acostumbra
- Fácil de usar, sencillo de limpiar y rápido de montar

Expulsa el aire para que no llegue a la pancita de su bebé

- Diseñado para reducir cólicos y malestares

Es importante encontrar la tetina correcta

Destacados

Tetina de respuesta natural



La tetina de respuesta natural coopera con el ritmo de alimentación natural del bebé, lo que permite combinar la lactancia materna y la alimentación con biberón con facilidad. La tetina tiene una abertura única que solo libera leche cuando el bebé traga de forma activa. Por lo tanto, cuando hace una pausa para tragar y respirar, el flujo de leche también se detiene.

Encuentre el flujo de tetina adecuado



Cada bebé se alimenta de manera diferente y se desarrolla a su propio ritmo. Diseñamos toda una variedad de flujos, por lo que podrá encontrar el perfecto para su bebé y, así, personalizar su biberón. Todas las tetinas de respuesta natural están hechas de silicona suave.

Es importante encontrar la tetina correcta



Si su bebé recién nacido no está tomando suficiente leche de forma constante durante las sesiones de alimentación o tiene complicaciones

en la obtención de leche, cambie a una tetina con una mayor velocidad de flujo. Si se presentan problemas persistentes de alimentación, consulte a un profesional de la salud.

Válvula anticólicos



La válvula anticólicos está diseñada para mantener el aire alejado de la pancita del bebé durante la alimentación, a fin de ayudar a reducir los cólicos y los malestares.

Tetina antigoteo



La abertura de la tetina está diseñada para liberar leche solo cuando el bebé se está alimentando. Puede evitar la pérdida de leche con confianza, ya sea en casa o cuando viaja.

Sujeción natural



La tetina ancha, suave y flexible está diseñada para imitar la forma y la sensación de un pecho, lo que ayuda a que el bebé se sujeté de forma natural y se alimente cómodamente.

Fácil de usar y limpiar.



El cuello ancho del biberón facilita el llenado y la limpieza. Solo son necesarias algunas piezas para un armado rápido y sencillo.

Fácil de sostener



El biberón ergonómico es fácil de sostener a cualquier ángulo y proporciona la máxima comodidad durante la alimentación. Tanto sus manos como las del bebé no tendrán problemas para agarrarlo.

Tenga paciencia mientras el bebé se acostumbra



Nuestros nuevos biberones de respuesta natural son diferentes de los biberones con flujo sin regulación. Como con la lactancia materna, podría necesitar un par de intentos para que resulte de forma adecuada. Eso es perfectamente natural.

Destacados

Compatible con toda la línea



Mezcle y combine nuestras piezas de extractores de leche, biberones y vasos, y cree el producto ideal para usted cuando lo necesite.

Sin BPA*



Los nuevos biberones y tetinas de respuesta natural de Philips Avent están fabricados con materiales libres de BPA*.

chupete ultra air



Tranquilice a su bebé con un chupete que permite que su piel respire. La colección ultra air de Philips Avent tiene orificios de gran tamaño para mantener la piel seca. Su cubierta liviana está diseñada para un flujo máximo de aire.

Especificaciones

Material

Tetina: Silicona, Sin BPA*

Qué se incluye

Biberón de 9 oz/260 ml: 2 piezas

Chupete ultra air de 0 a 6 meses: 2 piezas

Tetina mediana: 2 piezas

Funciones

Características de la tetina: Sujeción natural, Diseño antigoteo, Suave y flexible, Válvula anticólicos

